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LIGHT UP ROTARY 
ロータリーに輝きを 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ３０ 回 例 会 

日 時：2015年 3月 2日(月) 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             池田 光一 SAA 

 

・点鐘                             和知 孝道 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                       

 

・ビジター紹介                         和知 孝道 会長 

メイク 飯村 愼一 直前ガバナー（宇都宮９０ＲＣ） 

佐藤 節  特別代表（宇都宮陽北ＲＣ）  

・会長挨拶                           和知 孝道 会長 

2 月 27 日(金)は、第３グループＡ・Ｂの会長幹事会に三森富雄幹事とともに出席をして

まいりました。宇都宮さつきロータリークラブは、2 月 4 日(水)ジャパンロータリーイン東

京に参加をしたこと、またその時の様子、さらには、今後行う社会奉仕活動である栃木県

との協定を結ぶ鬼怒グリーンパークの清掃活動について報告してまいりました。 

各クラブとも会員増強には苦戦をしているようです。宇都宮 90ＲＣとさつきＲＣが１名

増員しているだけで、現状維持がほとんどでした。また、宇都宮西ＲＣは２名減といった

状況です。ご承知のように、我々さつきＲＣは、会員を増やしていかなければ運営そのも

のが厳しい状況に陥ります。どうぞ会員一人ひとりが増員に向けて力を注いで頂きたくお

願いを致します。本日は、飯村愼一直前ガバナーに識字率向上月間として卓話を頂きます。 

しっかり学んで参りましょう。 

・幹事報告                           三森 富雄 幹事 

１ 2 月 27 日(金)に宇都宮市内１０クラブの第３回会長幹事会が開催されました。 

皆さんにお知らせする主な事項は、 

① ガバナー補佐から「ＲＩ宇都宮区域奨学会」の組織立ち上げの話がありました。これ

は、第 3 グループ所属クラブの地域に在住・進学する高校生を対象に月額 1 万円の奨

学金と入学時に 5 万円の御祝金を出す制度です。このことにつきまして、参加の可否

を次回の会長幹事会で回答しますので、この後の理事会で協議したいと思います。 

② 宇都宮９０ＲＣの２５周年祝賀会が 4 月 16 日(木)開催されます。各クラブの会長幹

事に案内状を送付するとのことです。 

③ 陽東ＲＣから市内１０クラブのゴルフ大会の正式案内がありました。 

5 月 6 日(水・祝)宇都宮ＣＣです。後日、出欠確認を行います。 

④ 宇都宮市内クラブの会長幹事会は年４回開催されます。次回が第４回目で、現会長幹

事と次期会長幹事の４名の出席となります。日時は、5 月 29 日(金）18 時 30 分から、

ホテルニューイタヤです。 

⑤ 陽北ＲＣの 20 周年祝賀会 6 月 23 日(火)に開催予定です。会長幹事に案内状を送付す

るとのことです。 
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２ 宇都宮９０ＲＣから合同例会のお誘いがありました。日時は 4 月 20 日(月)19 時から

宇都宮東武ホテルグランデです。例会終了後に懇親会予定は別途ご案内します。 

３ ガバナー月信 2 月号が届きましたので、配布します。当クラブの久我臣仁さんが、 

新入会員紹介に掲載されていますので、ご覧になってください。 

４ 例会の出席報告は毎月 12 日までに前月分を報告することになっています。メイクをし

た場合、またはメイク予定の場合は、必ず 9 日までには私宛に連絡願います。 

５ 本日は、月初めですので例会終了後に理事会を開催いたします。 

・委員会報告                                   

・なし 

・スマイル報告                         石川 均 副会長         

・飯村 愼一（宇都宮９０ＲＣ） 本日、卓話をさせていただきますので、よろしくお願

い致します。 

・佐藤 節（宇都宮陽北ＲＣ） 3月に入り、本日は暖かい１日でした。 

・齊藤 昇吾 3 月は、識字率向上月間です。飯村 愼一直前ガバナーの卓話を聴き、 

学ばせて頂きます。 

・久我 臣仁 皆様のおかげでロータリーに楽しく参加させて頂いております。 

娘の初節句も無事済ませました。ありがとうございます。 

・内仲 祐介 錦織圭選手世界ランキング 4 位おめでとうございます。 

Top 目指して頑張れ！ 

・出席者                            石川 均 副会長         

・総人員 22 名、出席者数 20 名、出席率 90.91% 

 

・卓話 “識字率を向上させ、貧困を撲滅しよう”     飯村 愼一 直前ガバナー 

１ 2015-16 年度 RI テーマは、“Be a Gift to the World” 

「世界へのプレゼントになろう」と訳されます。ロータリアンの賜物を世界の地域で 

奉仕活動に用いるとの意味です。 

２ 3 月の強調月間テーマ“識字率向上” 

(1) 識字率向上とは 

読み書き、計算できない人の支援を行うことです。世界には、約 6 億 7700 万人の

非識字者がいると言われています。非識字者の 3 分の 2 は女性です。その女性が母親

となった後、その子供も識字率が劣ることになり、それは就労に結びつかず貧困の連

鎖に繋がると指摘されています。（非識字率→失業→貧困→飢餓→疾病→更なる貧困） 

 また、貧困や格差社会は、紛争を呼び戦争へと発展しかねないのが現状である。我々

は、貧困の連鎖を無視することは出来ません。6 億 7700 万人の非識字者を支援する

システムが必要ではないでしょうか。 

 宇都宮 90RC では、以前紹介のあった羊プロジェクトをフィリピンで行っています。

今年は、4 月 9 日(木）から 12 日(日)までフィリピンのミンダナオ島を訪問予定です。

イスラム教過激派組織があり少し不安がありますが、帰国後、活動状況を皆さんに報

告します。 

(2) 世界ローターアクト週間 

 3 月 13 日(金)からは、ローターアクト週間です。18 歳から 30 歳までの若いエネル

ギー、新しいアイデアをロータリアンへと結びつけるビジョンが必要ではないでしょ

うか。 

３ 宇都宮さつき RC が目指すべき姿 

 宇都宮さつき RC は、当地区 51 番目のクラブです。他クラブとは違った特色ある

クラブづくり、1 番になるものを目標に掲げ活動していってください。他のクラブを

振り向かせるようなものを期待しています。 
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 会員数の増強も図っていかなければなりません。社会的に貢献したいという欲求を

実現したい人を見出すことです。いろいろな場で、声を掛けることが必要です。どう

か、皆さんたくさん声を掛けてみてください。 

 ロータリークラブは、奉仕を実践するクラブです。社会奉仕では、独自のプロジェ

クトを探求してください。国際奉仕では、他クラブとの連携が必要だと思います。 

青少年奉仕では、ローターアクトクラブの設立が求められます。 

 ポール・ハリスに学び、ロータリーの精神に強いクラブにならなければなりません。

「ポール・ハリスの生き方に学ぼう」（ロータリーの友 1 月号 p16、p17）「ロータリ

ーへの私の道」（ポール・ハリス著）を読み、学ぶことも必要です。 

 友好クラブを作る事も良いと思います。例えば、東京の新クラブなどです。また、

海外のクラブと奉仕を共同実施することも良いと思います。 

４ 志（ビジョン）を抱き、チャレンジすることの大切さ 

 2 月 18 日(水)しもつけ RC での卓話資料をお配りしました。そこでは、私の今まで

の人生で 3 つのチャレンジをしたことについてお話しています。第１は海外留学への

チャレンジ、第２は中小企業の跡継ぎへのチャレンジ、第３は還暦でのチャレンジで

す。人生の中で果敢にチャレンジをしていくということは、とてもよい事です。 

私は、今までいろいろチャレンジをすることにより、次なるステップへの展望が開

けてまいりました。 

これからも企業発展のため、また、ロータリーのビジョン実現のために更なるチャ

レンジをしていきたいと思います。 

 

 
飯村 愼一直前ガバナー、いつも貴重なお話ありがとうございます。 

 

・点鐘                             和知 孝道 会長                                 

 

・閉会                             池田 光一 SAA    


